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ich les die ganze zeit immer wieder threads, wo user immer artikel über stammzellen, mäusen
und sonstwas linken und davon ausgehen das wäre alles total neu usw. im prinzip geht man bei
der forschung davon aus, man könnte per stammzellen haarfolikel züchten, was ich für
ziemlichen bullshit halte. 
die stammzellenforschung is viel weiter als die meisten denken. soweit ich weiß wurde schon
1996 das erste tier geklont, 1997 konnten wissenschaftler auf einer maus ein künstliches ohr
züchten was die transplantationsforschung revolutionieren sollte.
http://news.bbc.co.uk/1/hi/health/1949073.stm 
und nun 2009 seit fast 12 jahren schaffen es wissenschaftler nicht einmal einfache haarfolikel zu
züchten (wenn man das mal mit komplexen genetischen "bauwerken" wie ohren vergleicht). 
ich find diese ganzen stammzellen und "wir haben die und die gene gefunden"
sensationsnachrichten  fast so informativ wie das "in china fällt ein reissack um" gen.       
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